



Gesundheitspolitisches

Gesundheit als Recht für alle – Engagement lohnt sich

Der Gesundheitsladen

Der Gesundheitsladen Bielefeld e.V. engagiert sich seit über 30 Jahren für eine hohe Gesundheitskompetenz und Patientensouveränität sowie für ein humanes, gleichberechtigtes, qualifiziertes und ganzheitliches Gesundheitsangebot für alle Patientinnen und Patienten.

Der Gesundheitsladen ist für seine unterschiedlichen Aktivitäten bekannt und mit Informationsständen und Vorträgen in der Öffentlichkeit präsent. In vielen Medien wird über die Arbeit berichtet. Er ist Kooperationspartner in der Kommunalen Gesundheitskonferenz und in vielen Gremien auf regionaler sowie Landes- und Bundesebene und steht im regen Austausch mit engagierten Vereinen, Verbänden und Einzelpersonen. Er trägt seine Ideen und Vorstellungen in die Öffentlichkeit und Politik und ist präsent in den Medien. Dabei ist dem Gesundheitsladen seine Unabhängigkeit von den Interessen der Anbieter (z.B. Ärzte), der Krankenkassen und der Hersteller (Pharmaindustrie usw.) sehr wichtig.

Mitmachen

Der Gesundheitsladen lebt vom ehrenamtlichen Engagement gesundheitsbewegter Bürgerinnen und Bürger. Die Finanzierung erfolgt ausschließlich über Mitgliedsbeiträge, Spenden und Projektfördermittel.

Bürgerinnen und Bürger, die ihre Erfahrungen und/oder ihr berufliches Wissen im Gesundheitsladen

einbringen möchten, sind herzlich willkommen. Der Gesundheitsladen bietet hierzu eine Vielzahl von Möglichkeiten: Vereins- und Vorstandsarbeit, Unterstützung von Aktionen, Mitarbeit in Arbeitsgruppen etc. Derzeit gibt es drei aktive Arbeitsgruppen:

AG Gesundheitspolitik,
AG Gesundheitsladen-Infobrief,
AG Multiresistente Erreger.
Bei Interesse können auch neue Arbeitsgruppen gegründet werden.

Unabhängige Patientenberatung

Der Gesundheitsladen Bielefeld e.V. ist einer der Träger der Unabhängigen Patientenberatung Deutschland (UPD), eine Organisation, die er mit erkämpft und mit entwickelt hat. Die Unabhängige Patientenberatung ist das Herzstück des Gesundheitsladens. Hier finden alle Bürgerinnen und Bürger kostenlose Informationen, Beratung und Unterstützung in gesundheitlich-medizinischen, psychosozialen und gesundheitsrechtlichen Belangen. Seit der Gründung im Jahr 2006 ist die Nachfrage kontinuierlich gestiegen. Im vergangenen Jahr haben die 21 Beratungsstellen der UPD die Marke von 500.000 Beratungen und damit eine neue Höchstmarke erreicht.

Die regionale Beratungsstelle Bielefeld der Unabhängigen Patientenberatung Deutschland ist persönlich und telefonisch montags und mittwochs von 14.00 Uhr bis 18.00 Uhr sowie dienstags und donnerstags von 10.00 Uhr bis 14.00 Uhr in der Breite Str. 8 und unter der Telefonnummer 0521 133561 erreichbar. Ebenso können Anfragen schriftlich per Post oder online gestellt werden.

Ein Besuch im Internet unter www.gesundheitsladen-bielefeld.de



Gesundheitsladen Bielefeld e.V.

Informations- und Kommunikationszentrum für Gesundheit

Infobrief

Nr.10/ 18.02.2014

lohnt sich.

Impressum

Gesundheitsladen Bielefeld e.V.

Ansprechpartnerinnen: K. Freese

S. Karallus

Breite Str. 8

33602 Bielefeld

0521 133569

Email: gl-bielefeld@gesundheits.de

Internet: www.gesundheitsladen-bielefeld.de